Atahualpa Yupanqui: amo la libertad, como la del pájaro

"Mi camino es la tradición, pero no he llegado a consubstanciarme totalmente con ella... me la arrebata la tecnología. Me mienten la televisión, el cine y la novela", dijo el poeta y músico argentino Atahualpa Yupanqui. Durante la plática para El Día, apareció su filosofía simple y profunda, sabiduría que tiene mucho que ver con sus paisajes, con el paisano de sus canciones. "Yo no agito muchos estandartes, no tengo pancartas ideológicas ni hago política. Amo la libertad, como la del pájaro. Tengo el corazón lleno de golondrinas. ¿Quién me las va a cautivar?".

Atahualpa Yupanqui se refiere, entre otros conceptos, al sentido de nacionalismo, que según sus palabras, tiene mucho que ver con las tradiciones y las voces de los ancestros.

La entrevista, realizada por José Enrique GORLERO, se publica en nuestra página de **Divertimientos**.